

Caravana en Angola repudian sanciones de EE.UU. contra Cuba



Luanda, 25 oct (RHC) Cubanos en Angola repudiaron hoy las sanciones del gobierno de Estados Unidos contra su país, al considerar los daños humanos y materiales del bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por la potencia nortea.

Mediante una caravana de vehículos y bicicletas para asegurar el distanciamiento físico a causa de la Covid-19 en la ciudad de Kilamba, en la provincia de Luanda varios manifestantes condenaron las medidas impuestas por Estados Unidos contra Cuba.

Durante los últimos dos años, la administración estadounidense dictó 120 medidas adicionales contra la Isla; eso lo está sufriendo el pueblo, nuestras familias, y es un abuso, señaló Jorge Pantoja, integrante de la Asociación de la Comunidad de Cubanos Residentes en Angola (Accra).

Ni en medio de la pandemia de la Covid-19, el ejecutivo norteamericano ha dejado de apretar el cerco contra nuestro país con el propósito manifiesto de provocar mayores penurias, afirmó el directivo de la Accra en Kilamba.

Diplomáticos y otros integrantes de la misión estatal de Cuba en esta nación africana participaron hoy en la convocatoria de la Accra, cuya caravana recibió múltiples frases de cariño y amistad durante su recorrido por aquella localidad.

'Esta es nuestra tercera bicicleteada por Kilamba, siguiendo el ejemplo del profesor cubanoamericano Carlos Lazo, quien recorrió unos cinco mil kilómetros en bicicleta desde la ciudad de Seattle a Washington D.C., en Estados Unidos, para condenar el bloqueo, explicó Pantoja.

En esta lucha, destacó, 'los cubanos no estamos solos', a escala internacional crecen las voces de repudio por parte de diversas organizaciones sociales, personalidades, gobiernos e instituciones de alcance regional y mundial. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/237803-caravana-en-angola-repudian-sanciones-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba